

TOP 2.0



Malsch, den 29.10.2019

Bürgermeisteramt 69254 Malsch Eing. 30. Okt. 2019

Frau Bürgermeisterin
Sibylle Würfel
Rathaus
69254 Malsch

Umwandlung des Bolzplatzes neben dem Boule-Gelände in einen Multifunktionsplatz

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Würfel,
die Boule-Freunde Malsch stellen den Antrag, dass der Bolzplatz neben ihrem Gelände in einen „Multifunktionsplatz“ umgewandelt wird.

Begründung:

Ein „Multifunktionsplatz“ in Form eines Hartplatzes, wäre für eine größere Zielgruppe sehr gut geeignet. Dieser Platz müsste dann auch von der Gemeinde nicht mehr gemäht werden. Zum Beispiel könnten folgende Sportarten ausgeübt werden: Handball (zusätzlich zum Tartanplatz), Fußball, Badminton (im Sommer bräuchten die Spieler/innen nicht in die Halle), Basketball usw. Auch könnten die Boule-Freunde Malsch diesen Platz mitbenutzen und nach Voranmeldung bei der Gemeinde reservieren, um evtl. Landesmeisterschaften, Deutsche Meisterschaften und andere Turniere nach Malsch zu holen und unsere Sportart den interessierten Bürgern/innen noch näher bringen.

Unsere Unterstützung (wir haben da ja schon Vorkenntnisse) würden wir Ihnen gerne anbieten. Gerne stehen wir auch jederzeit für Fragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand